
全国高等学校総合体育大会へ向けて

　月刊さるぼぼ８月号「スクールライフ」のコーナーにて、ウインドアンサンブル部の紹介記事が掲載されました。
８月には吹奏楽コンクールや定期演奏会が行われます。お客さんの心に届く演奏になるよう頑張ります。

皆さん、応援よろしくお願いします。

剣道女子団体・個人
樋口 恵淑 （３Ｉ）

剣道女子団体
森　文那 （３Ｊ）

アーチェリー
伊藤 豪琉 （３Ｊ）

レスリング
直井 夢希 （２Ａ）

　今年度は3種目で全国高等学校総合体育大会「躍動の青い力 四国総体 
2022」に出場します。団体では、剣道女子。個人では、剣道女子で樋口 恵淑さん
（２年連続出場）、アーチェリー男子で伊藤豪琉君、レスリング男子で直井夢希君
が四国の地で熱戦を繰り広げます。高山西高校としてはもちろん、岐阜県の代表
として、努力の成果を思う存分発揮してもらいたいと思います。「高山西」の名を
全国に轟かせてきてください！

✫✫ 頑張れ 西高星 !! ✫✫

　私は、8月5日から行われる全国高校総体に団体と
個人で出場します。中学生の時に抱いた夢「日本一に
なる」を実現するために親元を離れ、剣道に集中でき
る環境をつくり、3年間必死に努力をしてきました。あ
とは、その成果をインターハイという最高の舞台で発
揮するのみです。

　団体戦ではチームの和を大切にして
大将としてチームを勝利へ導きます。
個人戦では最後まで諦めずにどんな状
況であっても自分に克ち、前川先生と
共に日本一になります。
　13人全員で力を合わせて最後まで全
力で戦い、新たな歴史を刻みます。

　　応援よろしくお願いします。

　私たち女子剣道部は高知県で行われる全国高校総
体に出場します。私が3年生の代になってから新人
戦、そして選抜予選で悔しい思いをし、この1年とても
苦しいものでしたが、「勝ちたい」というその一心でた
くさんの汗と涙を流してきました。信じ合える仲間と共
に、決してめげることなく切磋琢磨して頑張ってきまし
た。そしてようやく目標である日本一のスタート地点
に立つことができたので、夢を夢で終わらせないよう
に、1試合1試合に全力を注ぎたいと思います。今まで
私たちのことを支えてくださった全ての方に感謝の気
持ちを忘れず、最高の舞台で仲間と笑えるように3年
間の想いを全てぶつけてきます。また、どんなときも
私たちと正面から向き合って熱心な指導をしてくだ
さった前川先生、綾先生に勝って恩返しをして、メダ
ルをかけたいです。
　副将としてチームの柱になり、女子全員で必ず日
本一を獲ります。応援よろしくお願い致します！

　僕は８月に香川県丸亀市で開催されるインターハイ
に出場します。恐らくこれが僕のアーチェリー人生に
おける最後の大会だと思います。
　３月に行われた全国選抜大会にも出場させていた
だきましたが、そこではいい結果を出す事が出来ず悔
しい思いをしました。このインターハイでは同じような
思いをしないように、残りの時間を大切にし、日々の
練習に励みます。ここまで来てこんなこと言うのも変
ですが、僕はまだ完全に安定した点を取れるとは言え
ず、日によってバラつきがあったりします。なので、ど
んな状況だろうと安定して点を取れるようにするため
に最後の練習日まで自分に出来ることをきちんとや
り、練習でも悔いが残らないように頑張ります。
　今まで支えてくださった周りの方々への感謝の気
持ちを忘れず、せめてもの恩返しができるように全力
で大会に挑み、いい結果を出して悔いの残らない大
会になるようにします。応援よろしくお願いします。

　僕は、８月に高知県で開催されるインターハイに出
場します。１年生の時は県大会で負けてしまいました
ので、そのリベンジに向けて猛練習してきました。そ
の結果、自身初となるインターハイ出場の切符を手に
することができました。
　コロナ禍の影響で高校生活や部活動が制限され、
思うような活動ができませんでした。残念なことにそ
の影響は大会にまでに及び、無観客での試合が多
く、選手として寂しく感じることも少なくありませんで
した。しかし、各試合には全力で臨み、直近の東海大
会では、たくさんの課題を見つけることができまし
た。
　インターハイまで１ヶ月をきりました。課題を修正す
る日々が続いていますが、自分が得意とする技を武器
に、最高のパフォーマンスができるように頑張りま
す。どうぞ皆さん、応援よろしくお願いします。

新聞記事など


